

	<p>Accidente del Buque Escuela Cuauhtémoc en Nueva York: políticos comparte reacciones de apoyo a las víctimas.- La Secretaría de Marina (Semar) informó sobre los hechos ocurridos con un Buque Escuela Velero “Cuauhtémoc”, embarcación que sufrió un accidente tras colisionar contra el puente de Brooklyn en Nueva York. Tras lo sucedido, diversas dependencias gubernamentales y figuras públicas expresaron sus condolencias por las víctimas afectadas por este accidente. Frente al incidente, una de las primeras en pronunciarse fue la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien expresó sus condolencias a través de la plataforma de X, donde además reconoció la pérdida de los elementos de la Marina. En Acción Nacional, la diputada Kenia López Rabadán condenó los actos suscitados en Estados Unidos, además de atribuir la responsabilidad a la bancada de Morena. “El Buque Escuela Cuauhtémoc de la Armada de México chocó con el puente de Brooklyn. Informan que hay heridos, mi solidaridad con ellos y sus familias. Lleva recorriendo el mundo 43 años, nunca había chocado y con Morena chocó”, enfatizó. La también militante del PAN, Noemí Luna, expresó sus oraciones por los cadetes heridos, destacando que representan un símbolo significativo de México.</p>
	<p>Morenistas usan buque Cuauhtémoc para pedir el voto al PJ.- Militantes y simpatizantes de Morena en Estados Unidos utilizaron el buque escuela ARM Cuauhtémoc para promover el voto en las elecciones al Poder Judicial que se desarrollarán el próximo domingo 1 de junio en nuestro país. Lo hicieron previo al accidente de la nave que ocurrió la tarde del sábado pasado a través de varios videos que se compartieron en redes sociales, en la cuenta de X @MorenaNueva YorkComitel. En ellos los morenistas llamaron a votar por Lenia Batres, y otros candidatos; piden a los mexicanos apoyar sus propuestas “para que tengamos la mayoría” en el Poder Judicial.</p>
	<p>Llama Sheinbaum a participar de forma masiva el 1º de junio.- Ante la cercanía de los comicios, la mandataria volvió a reivindicar la reforma a ese poder y llamó a los mexicanos a participar de manera masiva en el proceso del 1º de junio. A la par, criticó a los que se oponen a ellos. Agregó que la Corte “se ha metido a legislar”, dando reveses a varias reformas aprobadas por el Congreso en el sexenio pasado, o que jueces y magistrados dejan en libertad a delincuentes con “supuestos amparos”, por citar ejemplos de que ese poder “no está bien”.</p>

	<p>Piden senadores de Morena y PRI no echar campanas al vuelo: gravamen a remesas en EU no está muerto.- El coordinador del PRI en el Senado, Manuel Añorve, consideró que en México no debemos lanzar campanas al vuelo, porque en cualquier momento este proyecto se puede retomar en el Comité de Presupuesto de la Cámara de Representantes de EU. Consideró que el Congreso mexicano no debe de quitar el dedo del renglón en la insistencia para acudir a Washington a dialogar con sus contrapartes para exponer el daño que generaría en el sistema financiero tanto allá como acá una especie de arancel y una doble tributación.</p>
	<p>Lamenta Sheinbaum el uso político del accidente del buque Cuauhtémoc.- La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo lamentó el uso político del accidente del buque escuela Cuauhtémoc, velero de tres mástiles de la Armada de México, ocurrido el sábado en Nueva York. Ayer, los gobiernos de Venezuela y Perú expresaron su solidaridad con México, mientras el embajador de Estados Unidos, Ronald Johnson, reiteró sus condolencias a los familiares de los fallecidos. Las fuerzas políticas en el Congreso, así como las dirigencias nacionales de Morena, PRI, PAN y PVEM coincidieron en expresar su respaldo a los cadetes y su respeto a la Secretaría de Marina. [</p>
	<p>Recomienda nuevo frente.- Jesús Zambrano, el último dirigente nacional del PRD, llamó a la unión de los opositores que quedan en el país tras la elección de integrantes del Poder Judicial del 1 de junio, a la cual consideró como el camino hacia el autoritarismo. En su opinión, el proceso electoral es un paso más de la coalición gobernante para formar un régimen autocrático de concentración del poder presidencial, que podría convertir a México en la "Venezuela 2" de América Latina. Llamó a la sociedad a reaccionar ante el inminente riesgo que enfrenta el país de tener una regresión autoritaria ejecutada por la autodenominada Cuarta Transformación.</p>
	<p>Alerta Rubén Moreira sobre aumento de violencia, desapariciones y polarización.- El diputado federal Rubén Moreira Valdez advirtió que la violencia en México se ha desbordado desde que Morena asumió el poder, convirtiéndose en uno de los problemas más graves del país. "Las cifras e informes de dependencias oficiales, consultoras y organismos independientes, que registran altos niveles de desapariciones, homicidios y violencia política, son prueba de ello", afirmó el legislador priista durante su participación en el programa Con Peras, Manzanas y Naranjas, acompañado por el economista Mario Di Costanzo y el abogado Miguel Ángel Sulub.</p>

	Moreira aseguró que la realidad que vive México hoy es resultado de la falta de diálogo democrático y de una creciente polarización social que ha erosionado la paz. [
--	--